
 

 

 

 

 

 

 

◎ 保健体育の様子 

寒い日が続いている中、保健体育ではソフトボールと柔道に分かれて授業を行っています。

様子を見ていただくと分かるように、半袖・ハーフパンツの学校指定の体操服だけではなく、

「寒い」と感じる生徒は上着等を着用したまま授業に参加しても良いことになっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【１学年】「ソフトボール」 

近年の遊びに「ボールを投げ

る・捕る」こと自体が減少して

いるためか苦戦する生徒が多

いようです。 

【１学年】「柔道」 

本来「剣道」を武道の授業とし

て扱っていますが、試行的に

実施しています。来年度は柔

道を行います。 

【１学年】 

タブレットを使用する授業が徐々に増えてきています。質と量

の向上を目指していきます。 

【１学年】「保健体育」 

学級閉鎖がありましたので、実技から保健体育に

変更して行っています。教室と違って体育館は寒

そうです。 



◎ 2 号館 2 階 

ここは普段２学年が使用しています。授業中ですが、 

学年閉鎖のため誰もいない教室と廊下はやはり寂しく 

感じます。 

 

 

 

 

◎ 剪定作業 

   先週、２号館南側の樹木の剪定作業が町内業者によって行われました。予算の関係で一度に

全部、というわけにはいきませんが、優先順位をつけ敷地内にある樹木を剪定していただいて

います。作業後、２号館１階の特別支援学級から南側（校庭）の眺めが良くなったと好評でし

た。  

 

 

 

 

 

 

 

◎ 自動水栓化 

校舎内の流し（トイレの流しも含みます）の蛇口が自動水栓となりました。新型コロナウ 

イルス感染症対策の一つとして町にお願いしていたものが、本日ほぼ完成しました。ありが 

たいことです。 

  

他の蛇口との違いが分かるで

しょうか･･･ 

若干ですが、他の蛇口よりも手

前にせり出しています。 

３年生は受験目前、２年生は学年閉鎖のため、１年生の話題が多くなってしまいました。 


